

blocs de scorie, mais qu'une mention soit également faite des autres blocs artificiels.

L'Ingénieur en Chef, présent au Bureau, reçoit instructions d'agir conformément à la demande ci-dessus.

6.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à MM. S. & J. A. Chalifoux, de recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline dans un réservoir sous terre, sur le lot No cad. 10, subd. 781 du quartier Laurier, No 2777 rue Saint-Laurent.

7.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à la Riding Academy of Montreal (T. A. Reeb), d'ériger une écurie à l'épreuve du feu, de 40 places, sur le lot No cad. 47-4567 et 48-29 du quartier Saint-Laurent, Nos 186 et 188 rue Hutchison.

8.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet de la réclamation des héritiers de feu M. Urbain Lafontaine, concernant le Bureau de Placement Municipal, dont le défunt était gérant, déclarant que cette institution était d'initiative privée en dehors du contrôle de la Ville, et que les héritiers n'ont en conséquence, aucune réclamation à enregistrer contre la Cité.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

9.—Soumises quatre séries de mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$12,360, \$123,039.43, \$60,907.34 et \$4,906.73, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

10.—Il est

Résolu: De demander à l'Avocat en Chef de la Cité où en sont rendues les causes des cochers de la Place Viger avec la Ville, et de le prier de fournir tous les détails qu'il croira devoir donner pour renseigner le Bureau des Commissaires à ce sujet.

11.—Il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Parcs de faire couper les arbres qui se trouvent sur la rue Saint-Timothée, en face de la rue Robin.

12.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de faire enlever le kiosque de cochers situé au côté nord-est des rues Saint-Hubert et Craig, qui n'est plus d'aucune utilité.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire enlever ledit kiosque, et de le faire transporter au poste de cochers situé à l'angle des rues Sherbrooke et Saint-Marc.

13.—Soumise une offre de MM. Henri P. Pépin et Joseph Payette, de céder à la Cité, en rapport avec l'expropriation pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, au prix de 62½ cents le pied, les lots 23 à 701, 18896 pieds, 23-702, 21950 pieds, 23-703, 22185 pieds, 23-704, 22460 pieds, formant un total de 85491 pieds, soit une somme totale de \$53,431.87½.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout dans la rue Holt, entre les 2ème et 8ème avenues, au coût approximatif de \$8,840, payable \$1,200 par la Cité et \$7,640 par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout.

15.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant les soumissions reçues pour grillages à faire à la Cour Juvenile et recommandant que le contrat soit accordé au plus bas soumissionnaire, M. Nap. Desautels, au montant de sa soumission, savoir: \$165.00.

Résolu: D'accorder le contrat pour ledit travail à M. Desautels, au prix de \$165.00, et d'autoriser le paiement au Sheriff Lemieux d'un compte de \$114.80 pour achat de certains articles nécessaires à la Cour Juvenile.

Adjournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

construction of permanent pavings, mention be made not only of scoria blocks, but also of all other artificial blocks.

The Chief Engineer, who was present at the meeting, received instructions to comply with the above request.

6.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow Messrs. S. and J. A. Chalifoux to receive, store and sell gasoline in an underground reservoir, on Cad. lot No. 10, subd. 781, Laurier Ward, No. 2777 St. Lawrence street.

7.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow The Riding Academy of Montreal (T. A. Reeb) to erect a 40-stall fireproof stable, on Cad. lot No. 47-4567 and 48-29 St. Lawrence Ward, Nos. 186 and 188 Hutchison street.

8.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance anent the claim of the heirs of the late Mr. Urbain Lafontaine, concerning the Municipal Employment Bureau, of which the deceased was manager, stating that said Bureau was a private institution not under the City's control, and that the heirs had therefore no claim against the City.

Resolved: That said report be approved of.

9.—Submitted four series of warrants signed by the City Comptroller, to the respective amounts of \$12,360, \$123,039.43, \$60,907.34 and \$4,906.73, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

10.—It was

Resolved: To ask the Chief City Attorney what progress has been made in the cases of the Place Viger cabmen against the City and to request him to give the Board of Commissioners all the details in this connection.

11.—It was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Parks to cut the trees which are on St. Timothée street, opposite Robin street.

12.—Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the cabmen's kiosk situated on the northeast side of Craig and St. Hubert streets and which is of no more use, be removed.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to have the said kiosk transferred to the corner of Sherbrooke and St. Mark streets.

13.—Submitted an offer from Messrs. Henri P. Pépin and Joseph Payette, to cede to the City, in connection with the expropriation for the opening of Sherbrooke street, at the price of 62½ cents per foot, lots 23 to 701, 18896 feet, 23-702, 21950 feet, 23-703, 22185 feet, 23-704, 22460 feet, forming a total of 85491 feet, ie a total sum of \$53,431.87½.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Holt street, between 2nd and 8th avenues, at an approximate cost of \$8,840, payable \$1,200 by the City and \$7,640 by the interested proprietors.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sewer be laid.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting the tenders received for gratings at the Juvenile Court and recommending that the contract be awarded to the lowest tenderers, Mr. Nap. Desautels, at the price of his tender, ie: \$165.

Resolved: That the contract for said work be awarded to Mr. Desautels, at the price of \$165, and that the payment of an account from Sheriff Lemieux amounting to \$114.80, for the purchase of certain articles required for the Juvenile Court, be authorized.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.